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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
gefördert durch das Schnittstellenprogramm wird derzeit der Vorplatz des Neustädter Bahnhofes 
umgestaltet. Ziel ist neben einer Erhöhung der städtebaulich-gestalterischen Qualität vor allem die 
Verbesserung der Umsteigebeziehungen zwischen Bahn, Regionalbus, innerstädtischem ÖPNV sowie 
dem Fuß- und Radverkehr. Die Planungen sind bereits mehrere Male in der AG Gemeinwesenarbeit 
Alte Neustadt vorgestellt, diskutiert und dort überwiegend positiv aufgenommen worden. 
 
Jedoch konnte die Aussage der städtischen Vertreter, es würde keine öffentliche Toilette auf dem 
Bahnhofsvorplatz entstehen in Anbetracht fehlender Toiletten im Gebäude nicht befriedigen. Auch der 
Verweis auf die Möglichkeit, dass bei einer Sanierung des Bahnhofes ein WC im Objekt geschaffen 
werden könnte, ist bei der zur Zeit fehlenden Perspektive für die Sanierung des Bahnhofes überhaupt, 
allenfalls ein Vertrösten. Die Mitglieder der AG GWA sehen die Schaffung eines öffentlichen WC als 
dringend notwendig und fordern die Verwaltung auf, die Planungen diesbezüglich zu überdenken. 
Zumindest sollte die Möglichkeit einer späteren Nachrüstung geschaffen werden. 
 
Wir hätten gern gewusst: 

1. Sehen Sie die Möglichkeit, bei der jetzigen Umgestaltung des Bahnhofsvorplatzes eine 
öffentliche Toilette zu integrieren? 

2. Was spricht aus Sicht der Verwaltung bisher gegen eine öffentliche Toilette an diesem 
Standort? 

3. Welche Möglichkeiten sieht und nutzt die Verwaltung, auf den privaten Eigentümer 
einzuwirken, damit er  
a. Den Bahnhof saniert und 
b. Bei der Sanierung eine öffentliche Toilette im Gebäude schafft? 

4. Welche Investitionen wären erforderlich, um die Nachrüstbarkeit einer öffentlichen Toilette 
auf dem Platz zu schaffen? 

5. Sehen Sie die Möglichkeit, bei der Umgestaltung diese Nachrüstbarkeit zu gewährleisten? 
 

Ich bitte um mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung. 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Fraktionsvorsitzender 


